

Periodista argentina presentó en Santiago su libro "Menem-Bolocco S.A.":

"No creo en la inocencia de Cecilia"

Olga Wornat lo dice por la foto de la animadora con la bandera trasandina. Además, anuncia que la chilena no será feliz en su matrimonio

Esta historia la tomé como una telenovela. A los ingredientes de un culebrón le agregas: los conflictos familiares que tiene Menem, la amenaza de su hija con suicidarse, las pugnas familiares, el poder, las ambiciones políticas, tráfico de armas, el custodiado preso, Cecilia peleada con la gente de él... ¡todo!

Así se expresó la periodista argentina Olga Wornat, ayer, durante la presentación de su nuevo libro "Menem-Bolocco S.A.", en Santiago.

Una historia que a ella se le repite con un personaje nuevo, la ex Miss Universo. "En realidad con las otras parejas nunca se había mostrado tan serio. Todas sus relaciones eran escondidas de Zulema, de Zulemita o de sus compañeros de poder".

LA BODA

¿Qué te parece la boda? -Se hablaba de que iría un cura amigo a la fiesta para participar un hacer algo formal. En todo caso me parece una circunstancia más en la vida de Menem, no es el motivo final. La historia recién empieza. Ella no va a ser feliz a su lado, ninguna mujer lo ha sido. Todas terminaron tragicamente: una en un supuesto suicidio que quedó



Según Olga Wornat, Zulemita Menem es la única heredera de la fortuna de Menem, "aunque Cecilia va a querer su parte, lo mismo que el hijo de Carlos junior".

sin aclarar; la otra que se tiró de un noveno piso y Zulema que perdió el hijo. Muchas de ellas están solas.

¿Por qué?

-Todas terminaron casadas con el entorno. Cecilia se casa con Menem y sus amigos. Va a tener que soportar cosas horribles, a ella el entorno no le gusta. Y el entorno la detesta a ella por otra parte. Van a inventar todo lo posible para sacarla del medio. Piensa que hace 11 años que no tenía una mujer; les revisaban las maletas, les pinchaban el teléfono, las seguían.

Antes pensabas que no se casaban y que estaban juntas por conveniencia...

-Claro. Pero vamos a ha-

cer en cuenta que este es un casamiento por amor, por lo menos de parte de ella. No creo que Menem sea capaz de enamorarse a fondo de una mujer, y me baso en Zulema que es la mujer que más lo conoce. De cualquier manera Cecilia va a tener que convivir con un Menem que la va a utilizar políticamente hasta que no le sirva más y le deje de lado.

LO NUEVO

¿Qué hay de nuevo?

-Los días en que han pasado en la casa de calle Echeverría han sido complicados. Hubo trompadas en el entorno, amenazas al hermano de Cecilia, Menem que se queda hasta altas horas de la madrugada jugando póker en un lugar donde ella no podía entrar. Fue, él le contestó mal y ella terminó llorando en la habitación. Además, las infidelidades...

Si ha sido tan malo, ¿para qué sigue ella con esto?

-¿Y qué va a hacer? Volver a analizaría sería bastante desgraciante después de todo lo que ha asombrado. Este hombre tan sabio, el más encantador, el que más la quería. Retractarse es complicado. No crío que lo haga, pero no va a tener una vida normal. Imaginate si ella vuelve a salir con la bandera, el peronismo se la quería devorar.

¿No crees que pecó de inocente?

-No creo en la inocencia

de Cecilia. Tiene 36 años y sabe que determinadas cosas son polémicas. Si fuera una adolescente de poca vida se creería. Ella cobró por esa nota. Una parte con la joya y la otra en efectivo. Fueron 10 mil dólares. Puso como requisito los mejores profesionales, leer la nota y ver las fotos antes de ser publicadas; ya había desecharido otras mucho más austeras. Es estúpido hablar de nacionalismos; pero dejar que la comparen con Evita, es lógico que iba a ser polémico. Se mete en un territorio donde desconoce los códigos. En ese sentido fue ingenua, en lo político. Su imagen está por el piso y la de Menem también.

Parrillero del ex Presidente confidenció pormenores

Mientras el ex Presidente Carlos Menem juega a despistar a los periodistas con la fecha de su boda civil con la chilena Cecilia Bolocco, sus familiares y personas contratadas para el ágora confirman que será el sábado.

El último en hablar fue ayer el millonario Tomás Robles, quien dijo que Menem le contrató para preparar un asado para 200 personas este sábado en su casa de Anillaco, localidad del norte de Argentina donde nació hace

70 años.

"Sí, seguro, se casan al mediodía, y el asado se empezaría a servir a las 13.30", dijo Robles.

El ex Presidente dejó cortada el martes a una periodista que le preguntó cómo se estaba preparando para contraer matrimonio el próximo sábado, durante un acto al que asistió como presidente del Partido Justicialista, el principal de la oposición.

"¿Quién le dijo que es el sábado?", preguntó el ex Presidente, sin

dar pie para una nueva pregunta sobre el tema. "Yo he venido a inaugurar una escuela de conducción justicialista y no a hablar de mi casamiento", disparó el ex Presidente.

El asador Robles si tiene claro que la boda será el sábado y que el banquete se servirá en "La Rosadita", la residencia que Menem construyó en su localidad natal.

Robles ya está preparando la comida, que incluirá "lechones, chivitos, achuras (visceras), vacío, un asa-

do completo, empanadas riojanas y de postre torta supial y helados artesanales hechos aquí en La Rioja, todo regado por vinos y champán marca Menem".

Uno de los hermanos del ex mandatario, Amado Menem, confió el martes desde La Rioja a Radio Mitre, que efectivamente su hermano se casó "este sábado por civil", en una "sustera" ceremonia que se realizará en la residencia que Menem posee en Anillaco.

"No creo en la inocencia de Cecilia". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No creo en la inocencia de Cecilia". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)